



あ さ ひ

令和6年度
学校だより第8号
銚田市立旭中学校

11月29日(金)

校訓 『自律・責任・協和』

教育目標 「自ら学び ころ豊かに たくましく生きる生徒の育成」

学校ホームページ <http://www.city.hokota.ed.jp/asahi-jhs/>



マナーアップあいさつ運動(11/1)

小中連携あいさつ運動(1年)(11/12)

マナーアップあいさつ運動は本校の正門で生徒会が行い、小中連携あいさつ運動は旭地区の小学校の正門で1年生があいさつ運動を行いました。

マナーアップあいさつ運動では、青少年相談員やPTA役員にも参加していただきました。生徒たちは大きな声で挨拶を返していました。

小中連携では、1年生が母校に行つてのあいさつ運動でした。小学生は挨拶だけでなく、「〇〇ちゃんだ」と声を掛けてきたり、手を振ったりしている様子が見られました。



和光祭(11/1)

「天歌夢奏～心の共鳴 今ここに」というスローガンのもと、午前中は合唱コンクール。午後は吹奏楽部の演奏、英語プレゼンテーションなどが行われました。

コロナ禍の中では、合唱コンクールのみの開催でしたが、今年度は、午後の部も行われました。

合唱コンクールでは、さすが3年生と感ずる歌声、2年生は、一体感のある合唱、1年生は、元気がある合唱とそれぞれの持ち味を生かした合唱でした。

英語プレゼンテーションでは、英語で銚田市の課題であるごみ問題について話してくれました。また、吹奏楽部も市音楽祭で発表する演奏を行いました。緊張感をもって演奏することができました。



県立高校説明会(11/7)

7日(木)より、県立高校説明会がありました。今年度は、参集型で行うことにしました。多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

説明会では、多くの高校が校長先生自ら自校の特色について説明してくれました。生徒は真剣に説明を聞いていて、入試を意識し始めている様子が見られました。



建設業ボランティア(11/24)

24日(日)に、建設業ボランティアで村田工業と酒井建設の皆様、自転車置き場の横にある草捨て場をきれいにいただきました。また、周辺の草刈りもしていただき、たいへんきれいになりました。ありがとうございました。

